

# Gira Nacional de la Teletón partió en Arica inaugurando remozado centro

**Artistas, autoridades, colaboradores y usuarios fueron parte de la bienvenida al nuevo edificio que fue remodelado gracias a aportes del Gobierno Regional por más de 3.500 millones de pesos.**

**Maria José Collado Rojas**  
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Julián Elfenbein, conocido animador chileno, fue el encargado de dirigir la ceremonia que inauguró el nuevo edificio de la Teletón, el que luego de dos años, luce completamente renovado.

Con una inversión que superó los 3.500 millones de pesos, el centro que funciona en Arica desde 1989 y que atiende a más de 600 niños y jóvenes de la región, cuenta ahora con ampliados espacios, que incluyeron la habilitación de un segundo piso; la inclusión de nuevas tecnologías para tratamientos y eficiencia energética, entre otras mejoras.

"Estamos todos los colaboradores muy emocionados, muy agradecidos de la comunidad de Arica y Parinacota, porque a través de ellos el Gobierno Regional aprobó los recursos para esta maravillosa obra que es un regalo para las 630 familias y colaboradores que trabajamos en este centro", expresó Patricia Huber, directora del Instituto Teletón Arica.



JULIÁN ELFENBEIN FUE PARTE DE LA INAUGURACIÓN DEL INSTITUTO, QUE ACTUALMENTE ATIENDE A MÁS DE 600 NIÑOS Y JÓVENES.

Las nuevas instalaciones incluyen mejoras y ampliación de las áreas terapéuticas, gimnasio, de terapia ocupacional y además, nueva tecnología robótica para que los usuarios puedan trabajar extremidad superior e inferior. Por otro lado, el edificio está decorado con gráficas realizadas a partir de cuadros pintados por las y los niños del Instituto Teletón

Arica.

"Este edificio nos permitirá seguir rehabilitando e incluyendo a muchos niños y jóvenes hacia el futuro. Además debemos ponernos a tono para nuestra campaña del 10 y 11 de noviembre que esperamos que sea exitosa como ha sido todos los años para que los 14 institutos del país puedan seguir funcionando", acotó.

## PRIORIDAD PARA LA REGIÓN

Por su parte, el gobernador regional Jorge Díaz, señaló que la remodelación del Instituto Teletón fue una de las prioridades del Gobierno Regional a la hora de otorgar el financiamiento para las obras. "Se piensa en las familias que requieren atención especializada y entender además que la rehabilitación

infantil debe ser de acceso y derecho permanente".

Agregó que a pesar de que los trabajos tuvieron algunas complicaciones como por ejemplo, la llegada de la pandemia, el Consejo Regional tuvo la voluntad de continuar solventando la obra hasta que tuviera los resultados que actualmente presenta.

"Este no es solo un instituto que ha hecho posi-

ble la rehabilitación infantil, sino que más bien, es una familia que permite sostener a una de las instituciones de beneficencia más prestigiosas del país por la labor que realizan y lo que representa para todo Chile".

Finalmente, la seremi(s) de Obras Públicas, Khaterine Gómez, manifestó que "como Ministerio de Obras Públicas, estamos entregando una estructura de calidad, con eficiencia energética y accesibilidad universal, que beneficiará con mejor atención a las familias que se atienden aquí, mejorando la calidad de vida de todas y todos".

Del mismo modo, agradeció a las y los funcionarios de la Dirección de Arquitectura, que trabajaron en la ejecución del proyecto.

## GIRA

Durante la tarde de ayer se realizó el show correspondiente a la Gira de la Teletón en el Parque Vicuña Mackenna, donde estuvieron presentes Ignacia Antonia, Rodrigo Díaz, Los Viking's 5, Camiseta 22, y Los Guayapes, entre otros.